

## マレーシア新山中華總商会の創立 80 周年記念式典、 マレーシア柔佛州中華總商会の活動に出席

2025 年 2 月 7 日、マレーシア新山中華總商會（以下「新山中華總商會」）の創立 80 周年記念式典が開催され、世界各国から 1600 名が参加し、大変盛況な一日となりました。式典には、日本中華總商會を代表して、渉外グループ渉外委員会の張嘉樹副委員長が出席し、創立 80 周年を祝賀しました。式典では「80 年にわたる新山中華總商會の業績と貢献は私たちにとって学び、模範とすべきものだ」と述べました。また、式典の途中で、新山中華總商會が新しい会館建設のために募金を募る場面があり、張嘉樹副委員長は自社（カセイ物産株式会社）から 10 万マレーシアリングギットを寄付しました。新山中華總商會は、日本中華總商會の代表として参加した張嘉樹副委員長に対して感謝の意を示しました。

マレーシア柔佛州中華總商會（以下「柔佛州中華總商會」）と新山中華總商會の会長である拿督・頼君杰氏とも交流し、拿督・頼君杰氏がマレーシア中華總商會を代表して、日本中華總商會のイベントである CCCJ WEEK に昨年参加されたことに感謝の意を表しました。拿督・頼君杰氏は、今年も引き続き、CCCJ WEEK に参加すると約束しました。

張嘉樹副委員長は、その他、柔佛州中華總商會の活動にも参加しました。今回の活動を通して、「相互理解と交流を深めることが出来た。シンガポールと柔佛州の共同経済特区の設立に伴い、数多くのビジネスチャンスが生まれると予想される」と報告しました。

